

charmants lacs. Ils nous reviendront chargés d'un riche butin et lorsque le vent d'automne enveloppera notre promontoire, ils nous rendront courtes nos longues et monotones soirées.

Répandre le goût de l'étude parmi la jeunesse et aider au développement de notre littérature nationale, tel a été le but des fondateurs de l'Institut, jusqu'aujourd'hui notre société est restée fidèle à sa mission, mais nous devons reconnaître qu'elle a rencontré dans l'accomplissement de sa tâche de généreux et puissants auxiliaires. Qu'ils veuillent bien accepter l'expression de notre très vive gratitude.

Voici la liste des Conférences qui ont été données à l'Institut Canadien depuis la publication du dernier annuaire :

*Le Théâtre de Paris*, par l'Honorable Juge ROUTHIER, le 21 novembre 1878.

*Rapports du Concours d'Eloquence sur l'Agriculture*, par Dr. H. LARUE et M. S. LESAGE, le 19 décembre 1878.

*Voyage aux Montagnes Blanches*, par M. l'abbé GEORGES CÔTÉ, le 17 janvier 1879.

*Le Père Isaac Joques, premier apôtre des Iroquois*, par le R. P. HAMON, le 7 mars 1879.

*Dix Ans de notre Histoire*, par M. T. B. BÉDARD, le 13 mars 1879.

*Stratowich, Esquisse Autrichienne*, par M. A. LEFAIVRE, consul de France, le 27 mars 1879.

*Le langage est-il d'origine divine*, par M. B. LIPPENS, le 4 avril 1879.

Soirée au profit de la Société Saint-Vincent-de Paul, le 14 avril 1879 :—*La Chaîne d'or*, pièce de vers, par M. L. P. LEMAY, et *Entretien sur la Charité Chrétienne*, par M. le Juge ROUTHIER.